
No 意見・要望 子どもたちからの声 所管課 子どもたちからの声に対して

1
新たな観光資源を増やして、

観光客を増やしてほしい。

①子どもや若者が楽しめるイベントや施設を増やしたい。

②各季節ごとにイベントがあって楽しめるとよい。

③季節のイベントがあり町の人と交流できるとよい。

④山の中にロープウェイがほしい。

⑤キャンプ場など自然を活かした施設をつくってほしい。

⑥自然を活かしたアスレチックなどを作ってほしい。

⑦森の中に映画館をつくってほしい。

⑧温泉をつくってほしい。

⑨所々にベンチを置いてほしい。

⑩水族館、ポケモンセンター、アウトレットがあるとよい。

⑪ご当地グッズや限定グッズをつくってはどうか。

⑫松田にしかない唯一のものを確立する。（宇宙エレベー

ター）

観光経済課

都心からの交通の便もよく、自然豊かな松田町の特性を生か

し、キャンプやアスレチックなどのアウトドア需要に応えら

れるように、山や川で遊ぶことのできるイベントなどを企画

していきます。

また、今あるものだけではなく、意見をいただいたロープ

ウェイ、温泉、映画館などの新たな施設や松田町オリジナル

グッズについても、松田町ならではのものを楽しんでいただ

けるように今後新しい企画の検討を進めていきます。

2 公園の設備と周辺環境を充実してほしい。

①バスケットゴール、ブランコがほしい。

②アスレチックをつくってほしい。

③Wi-Fi、コンセントをさす所がほしい。

④人気の遊具、怪我をしない遊具を置いてほしい。

⑤ベンチの隣にテーブルを置いてほしい。

⑥芝の広場をつくってほしい。

⑦自販機を置いてほしい。

⑧すぐ近くにコンビニとかがほしい（甘いもの）。

⑨防災道具を置いてほしい。

⑩倉庫を置いて、いらなくなった遊び道具を置いたり、もらっ

たりできるようにしてほしい。

⑪警備をしてほしい。

⑫虫よけを置いてほしい。

観光経済課

公園を利用する皆さまの意見をもとに、魅力的な公園づくり

を進めていきます。

また、令和５年度にも、町内にある公園を利用する皆さまか

ら、どのような公園があったらいいか、意見を募集する予定

です。それぞれの公園に個性のある遊具や広場を設置して、

多くの方が行きたくなるような公園を作っていきたいと考え

ています。

第３回まつだ子どもカフェで寄せられた要望・意見・提案
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2
今ある観光資源の魅力を発信して、

観光客を増やしてほしい。

・松田町で有名な場所や景色を宣伝してほしい。

・自然が多くて空気が良いことをアピールしたい。

・気軽に山に入れるところが良いので、山中のお散歩コースを

充実させてほしい。

・生き物にふれあいやすいことをアピールしたい。

・川がきれいなことをアピールしたい。

・「映え」る景色をアピールしてほしい。（紅葉や花など）

・富士山がきれいに見えることをアピールしたい。

・西平畑公園にフォトスポットを作ってほしい。

・自然を活かした町の取り組みが多いことをアピールできると

よい。

・まずは多くの人にどんな施設があるのかを知らせたい。

観光経済課

・松田町の観光情報発信については、観光客や買い物客が集

中する施設（駅、商業施設等）で視覚的にイベント情報を伝

達できる仕組みを今後も推進していきます。また、SNSでの

発信を町観光協会や関係機関と連携し定期的に実施するとと

もに、フォロワー数を増加させるため日々の情報更新に取り

組みます。

3
若者向けの観光イベントに

力を入れてほしい。

・キラキラフェスタやお祭りをもっと盛り上げてほしい。

・花火の量を増やしてほしい。

・お笑いイベントをやってほしい。

・アニメフェスをやってほしい。

観光経済課

・コロナ禍によりイベントの中止などが続いていますが、町

観光協会や関係機関と協力して、安全なイベントの運営を前

提とした、楽しく魅力的な内容を検討し実施していきます。

4 特産品を活用して人を集めてほしい。

・特産品（おいしいお茶や果物など）の魅力をアピールしてほ

しい。

・特産品を増やして日本一にしてほしい。（おひるねみかん、

おひるねチョコみたいに）

・特産品・加工食品の直売所がほしい。

・特産品の加工体験を実施してほしい。（みかんのドライフ

ルーツづくりなど）

・花を使った（桜の花弁、ラベンダー等）置き物作り体験（レ

ジン、香り袋etc.）を実施してほしい。

観光経済課

・現在、町では特産品開発への補助金を出すなど、町の地域

資源や特性を活かした特産品の開発を支援しています。今後

は、町外から買い求められるような魅力あふれる商品となる

よう、ブランド事業と併せて、調査・研究を推進していきま

す。
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5
若者も大人も楽しめる商業施設を増やして、

活気のあるまちにしてほしい。

・買い物しやすくしてほしい。（まとめ買いできるショッピン

グモール、移動式ショッピングモール、商店街、スーパー、洋

服屋、本屋、スポーツ用品店、駄菓子屋など）

・日本一大きな店をつくって町外からも人を集めたい。（日本

一広いスーパー、日本一大きい家電量販店など）

・駅の近くにもっと店があると良い。

・ファーストフード店やカフェなど、若者が放課後に集まって

話せる場所がほしい。（マック、ミスド、スタバ、スイーツパ

ラダイスなど）

・おいしい飲食店をたくさんつくってほしい。（ファミレス、

食べ放題の店など）

・娯楽施設をつくってほしい。（映画館、カラオケ店、ゲーム

センター、パチンコ店、レンタル衣装付写真館など）

・スポーツ施設をつくってほしい。（ボーリング場、卓球場、

ジムなど）

観光経済課

・スーパーの出店の可能性など、引き続き調整は進めなが

ら、商業振興担当部局としては商工振興会と緊密に情報交換

を行い、既存の生鮮食料品店舗の営業を圧迫しない形で、対

策を検討していきます。

　なお、令和５年度には買い物環境向上を目的とした協議会

を設置し、町が推進していく方向性を決める予定です。

6 遊べる場所を増やしてほしい。

・エアコン付の遊べる所がほしい。（室内サッカーなど）

・遊び道具を持ってきて遊べるところがほしい。

・おにごっこのできる場所がほしい。

・プールをつくってほしい。（大きなもの）

・ジェットコースター、コーヒーカップ、お化け屋敷がほし

い。

・チュロスが買えるとよい。

・専用のアプリを使った迷路をつくってほしい。

・季節によって景色が変わるとよい。

・寒かったり、暑かったりする場所があるとよい。

・夜になったらライトアップをしてほしい。

・パレードをやってほしい。

・映画が観れるようにしてほしい。

・ホテル付きにしてほしい。

・ディズニーランドをつくってほしい。

・長い時間遊べる場所がほしい。

観光経済課

・新しい公園や遊具の整備などについては、令和5年度に公

園を利用する皆さんから今後どのように公園を使っていきた

いか、または整備してほしいか意見を募集します。

・意見の結果を整理し、実施できるかどうかを検討し、実施

可能なものは順次対応していきます。なお、公園の清掃など

すぐに実施できるものについてはすぐに対応します。
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7 公園の設備と周辺環境を充実してほしい。

・バスケットゴール、ブランコがほしい。

・アスレチックをつくってほしい。

・Wi-Fi、コンセントをさす所がほしい。

・人気の遊具、怪我をしない遊具を置いてほしい。

・ベンチの隣にテーブルを置いてほしい。

・芝の広場をつくってほしい。

・自販機を置いてほしい。

・すぐ近くにコンビニとかがほしい（甘いもの）。

・防災道具を置いてほしい。

・倉庫を置いて、いらなくなった遊び道具を置いたり、もらっ

たりできるようにしてほしい。

・警備をしてほしい。

・虫よけを置いてほしい。

観光経済課

・新しい公園や遊具の整備などについては、令和5年度に公

園を利用する皆さんから今後どのように公園を使っていきた

いか、または整備してほしいか意見を募集します。

・意見の結果を整理し、実施できるかどうかを検討し、実施

可能なものは順次対応していきます。なお、公園の清掃など

すぐに実施できるものについてはすぐに対応します。

8
道路を整備して、安全で便利な

まちにしてほしい。

・道路を広くしてほしい。（草むらの道が狭い）

・歩道を広くしてほしい。

・道路のデコボコをなくしてほしい。

・歩行者用の信号を増やしてほしい。

・カーブミラーを増やしてほしい。

・街灯を増やしてほしい。

・橋が狭い（高校生が通るから自転車だとぶつかりそう）

・橋をもう１本つくってほしい。

・橋を増やして、お年寄りも住みやすくしてほしい。（学校の

前の川など）

・橋の上がもっと歩きやすいと良い。

まちづくり課

安全防災担当室

・小学校前の道路や交差点の道路拡幅を行い、歩道を整備し

ました。また、舗装の修繕については順次対応し、カーブミ

ラーの必要箇所については現場状況に応じて検討してまいり

ます。

・歩行者用の信号等については、必要性を検討し、警察へ要

望します。

・防犯灯については、新しい住宅の増加に対し、間隔等を考

慮して、設置を検討します。

9 お金持ちのまちになってほしい。

・会社を増やしてほしい。

・社長が増えるとよい。

・ビルなどを増やしてほしい。

・建物が増えるとよい。

定住少子化担当室

・新松田駅・松田駅周辺の整備を進めており、駅周辺が安全

で便利になることで、市街地が活性化し、町民だけでなく、

町内外の企業にとっても魅力的なまちとなるよう取組を進め

ます。



No 意見・要望 子どもたちからの声 所管課 子どもたちからの声に対して

第３回まつだ子どもカフェで寄せられた要望・意見・提案

10 駅周辺の安全性・利便性をよくしてほしい。

・駅前が栄えるようにしてほしい。

・駅の近くを発展させてほしい。

・駅前の店をもっと活性化、魅力的に。

・歩道を広くしてほしい。

・歩道に駐車させないでほしい。（駅前のセブンの前）

まちづくり課

・新松田駅前広場や駅周辺の整備により足柄上地区の玄関口

にふさわしい魅力あるまちづくりを進めます。

・駅前にスーパーやドラッグストア、カフェなどの商業施設

を要望する意見を多くいただいており、駅前の商業施設の充

実により賑わいや活力を創出していきます。

・駅前広場の整備と併せて周辺道路の拡幅や歩道整備、道路

に駐車させないような駐車スペースの拡充など、安全対策を

検討していきます。

11 交通の便をよくしてほしい。
・交通の便をよくしてほしい。

・アクセスをよくしてほしい。
政策推進課

・交通の利便性向上のため、鉄道会社へ特急列車停車本数の

維持などの要望を継続していくとともに、バス路線などにつ

いて地域公共交通計画を策定し、新たな交通サービスの導入

を検討するなど、町民にとって便利で快適な交通サービスの

提供を目指します。

12
教育環境を充実させてほしい。

（学校を日本一に）

・松田中学校の校舎と体育館の間の道が狭いので広くしてほし

い。

・図書館の本を増やしてほしい。

・図書館の本の量、日本一。

・子供会を復活させてほしい。

・学校で遊びたい（土・日）

・日本一頭がいい中学校にしてほしい。

・日本一天才な中学校にしてほしい。

・クイズ王が出るような学校にしてほしい。

教育課

・ご意見のあった道路は、中学校の敷地内を道路状にしてい

るもので、拡幅の予定はありません。

・図書館の本について、各図書館では蔵書数に限りがあるの

で一概に数だけ増やすことはできませんが、読みたい本のリ

クエストがあれば近隣図書館との貸し借り含め対応します。

・子供会については、諸事情により解散となりましたが、代

替組織の検討を進めています。子ども会にどのようなことを

望みたいか等、お聞かせください。

・英語教育については、幼稚園、小・中学校に配置するＡＬ

Ｔ等を増員し、英語指導の強化と苦手意識の解消に取り組

み、学力向上に努めます。他の教科についても、「寺子屋ま

つだ」で学習機会の充実を図っています。

　また、各学校に学習支援員を配置し、児童・生徒の学習へ

のサポート体制を強化しています。
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13 スポーツがしやすいまちにしてほしい。

・町営のスポーツセンターをつくってほしい。

・地域のスポーツ環境を充実してほしい。

・いろいろなスポーツ教室を開いてほしい。

・スポーツできる公園をつくってほしい。

教育課

観光経済課

・世代を問わず誰もがスポーツ・レクリエーション活動でき

るよう、指導者やリーダーの育成や各種スポーツ大会・教室

の開催、スポーツ・レクリエーション施設の整備に取り組み

ます。

14 自然環境を保護してほしい。

・豊かな自然を守り続けてほしい。

・自然が沢山あるところがよい。

・空気がおいしいところがよい。

・自然が豊かで、生き物がたくさんいると良い。

環境上下水道課

・松田町の自然を守るため、森林や河川の整備、再生可能エ

ネルギーの利用促進、美化清掃活動などにより、自然環境の

保全を図って行きます。

15
まちをきれいにしてほしい。

（日本一きれいなまち）

・ゴミを減らしてほしい。（ポイ捨て防止、ゴミ拾い）

・河川敷にペットボトルとカン、ビンが多く落ちている。

・道路や公園にうんちがよく落ちている。

・草切りなど、みんなで協力できるとよい。

・街並みをきれいにしてほしい。

・景色をよくしてほしい。

・きれいな家を増やしてほしい。

・きれいな公園を増やしてほしい。

・公共施設（公民館）をきれいにしてほしい。

環境上下水道課

総務課

・きれいなまちとなるよう、警察や関係機関と協力して、ご

みの不法投棄などを防止する対策を行っています。また、自

治会や団体と協力して、公共施設の清掃や酒匂川の美化キャ

ンペーンや丹沢大山クリーンキャンペーン等にも取り組んで

います。

16 河川を安全に管理してほしい。

・川に柵を付けてほしい。

・水が多い時はあぶない。

・流されそうで恐い。

まちづくり課

・酒匂川、川音川、中津川については、管理者である県に対

して環境整備を要望して、地域の方々と協力して安心安全な

環境整備に取り組んでいます。

・その他の小河川や水路についても定期的な点検を実施し、

優先順位をつけて整備を進めます。

17 子育て支援サービスを充実してほしい。

・親が安心して子どもを預けられるようにしてほしい。

・病後児保育がほしい。

・子育て支援センターを充実してほしい。

・行政サービスを手厚くしてほしい。

・医療費がかからないとよい。

・手当を充実してほしい。

・保育園、幼稚園を近くにつくってほしい。

子育て健康課

教育課

・町立幼稚園の預かり保育の利用可能時間は、近隣市町の預

かり保育より充実しています。

・保育所については、今年度は1～2歳児の利用者が多く7月

より小規模保育所を再開しました。また、今年度から第2子

の保育料が無償となり、保護者の負担は軽減されています。

・寄地区、松田地区にそれぞれ学童保育室を設置し、小学生

の放課後の保育を実施しています。

・このほか、子育て相談や子育て支援センターなどで一人ひ

とりに寄り添う支援を行っています。
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18 ＳＮＳで松田町をバズらせてほしい。

・町長にユーチューブなどをやってほしい。

・町長とやっこさんの対談企画を実施してほしい。

・やっこさんの本などを出版してほしい。

・流行りの曲でやっこさんを踊らせてほしい。

・やっこさんショート動画を作ってほしい。

・やっこさんをVtuber化してほしい。

・かくれ奴さんをつくってほしい。

・プレゼント企画で盛り上げてほしい。

・奴さんの顔パックを作って、若い人に興味を持ってもらいた

い。

・まちのオリジナルアニメを制作してほしい。

・有名人に紹介してもらう。

・公式LINEスタンプを作ってほしい。

・野球部のツイッターを活用してほしい。

・部活などの大会で成績を残してほしい。

・イルミネーションの写真を発信してほしい。

政策推進課

・SNSを使った松田町からの様々な情報発信について、いた

だいた意見を参考に一つ一つ実現に向けて取り組んでいきま

す。

19 まちの特徴を活かしてＰＲしてほしい。

・町の公式SNSでもっと積極的に発信してほしい。（若い人が

興味を持つ風景や景色のフォトスポット、桜が満開の時期を発

信する、松田山のイルミネーションなど、情報や写真を積極的

に載せていく。）

・町のよい所をもっとアピールしてほしい。（自然が多い、面

積が広い、公園が広いなど）

・山の割合が高いので、木を活かしたまちづくりを進めてほし

い。木の建物（きれいな学校など）を増やしてほしい。

政策推進課

教育課

・文字だけでなく写真やイラストなど、どなたでも読みやす

くわかりやすい情報を広報紙や町ホームページ、SNSなどを

積極的に活用し、発信していきます。（InstagramやTwitter

での写真投稿やLINEを活用した開花状況確認等を行ってい

ます。）



No 意見・要望 子どもたちからの声 所管課 子どもたちからの声に対して

第３回まつだ子どもカフェで寄せられた要望・意見・提案

20
コミュニティを大切にするまちで

あってほしい。

・近隣の人との交流を増やせるとよい。

・近所付き合いを良くしたい。

・助け合いができるとよい。（困ってる人がいたら話しかけ

る）

・地域の人との関わりがあるのがよい。

・地域の人たちが明るいところがよい。

・あいさつが盛ん。あいさつをすれば返してくれる。

・人が優しい。

・町の人たちが優しく話してくれるのがよい。

・人と交流してコミュニケーションをとれる取組が多い。

総務課

・町では、生活の基盤である地域のコミュニティ活動を支援

するため、自治会や地域での文化、教育、スポーツ、環境美

化など様々な団体活動に対して、活動資金や活動場所、団体

の育成などの支援を行っています。

・松田町では自治基本条例に基づき、みんなで「情報共有」

し、「参加」し、「協働・連携協力」するまちづくりを進め

ています。

21 安全なまちであってほしい。

・治安を良くしてほしい。

・交番を増やしてほしい。

・事故や事件をなくしてほしい。

・トラブルを防止してほしい。

・けんかのないまちにしてほしい。

・パチンコ店をなくしてほしい。

・地域の人からの見守りが大切。

安全防災担当室

・安全に関する事項を各所掌で対応中です。いただいたご意

見を参考にさせていただきますので、今度とも皆様の活発な

意見、要望及び提案をよろしくお願いします。

22 住宅整備、定住促進を進めてほしい。

・人口を増やしてほしい。

・子どもの多いまちにしてほしい。

・家賃を安くして住みやすくしてほしい。

・空き家をなくしてほしい。

・ロボットを増やしてほしい。

定住少子化担当室

・町内ではいくつかの分譲地が現在開発中です。今後もこの

歩みを止めないよう、空き家バンク制度の拡充や遊休地の利

活用など、移住を受け入れる側の体制も含めて強化していき

ます。


